

Bilan positif pour l'Association pour le maintien d'une agriculture paysanne

Le Dauphiné Libéré - Hier à 19:27 - Temps de lecture : 2 min

| Vu 25 fois



01 / 02

Les participants à cette première réunion des Paniers de Rolland.



02 / 02

Les paniers sont composés de légumes de saison.

•

•

La première réunion de l'année de l'Association pour le maintien d'une agriculture paysanne (Amap) Les Paniers de Rolland s'est tenue mardi à la maison des habitants Romain-Rolland. Les Amap ont pour objectifs dans leur charte "de maintenir et de développer une agriculture locale, économiquement viable, socialement équitable et écologiquement soutenable, à faible impact environnemental, créatrice d'activité économique et d'emploi, de lien social et de dynamique territoriale..."

Nathanaël Cabaré, directeur des maisons des habitants de la ville de Fontaine, était présent pour faire le bilan de la mise en place des Paniers solidaires dont le but est de permettre à des foyers fontainois à faibles revenus de bénéficier d'un panier de légumes bio hebdomadaire à moitié prix car financé à 50 % par la CAF.

Le bilan étant très positif (participation assidue de quatre familles à la MDH George-Sand), l'ensemble des présents a validé l'engagement de l'association dans ce dispositif pour la prochaine rentrée de septembre-octobre.

La réunion s'est ensuite poursuivie autour d'un pot convivial durant lequel ont été abordés différents points comme l'information des Fontainois sur l'existence de l'Amap, via des prospectus ou le journal municipal Fontaine-Rive gauche, l'organisation de visites chez les producteurs...

Prochaine réunion en avril

Un échange informel et intéressant sur les motivations de chacun à s'investir dans l'Amap a clos cette réunion : découverte de nouveaux légumes et recettes, gain de temps, très bonne qualité nutritive des aliments, prix constant et intéressant sur toute l'année, moments de rencontres et ambiance sympathique, aide aux paysans et solidarité, découverte des contraintes du monde agricole, circuit court entre le producteur et le « consomm'acteur »...

Une prochaine réunion des adhérents de l'Amap est programmée le 4 avril à 19 heures à la MDH Romain-Rolland.